

Workshop mit Koch Thomas Hüttl

Jede Woche kochen die 3. und 4. Klassen im Schulfach "Ernährung und Haushalt" gemeinsam und lernen viel über Lebensmittel und Ernährung. Aber wie kocht eigentlich ein professioneller Koch? Wie arbeitet man in einer echten Gastro-Küche? Antworten auf diese Fragen durften 15 Schüler*innen aus der 3A, 4A, 4B und 4C hautnah bei einem Workshop mit Koch Thomas Hüttl erleben. Der gelernte Koch erzählte den Jugendlichen nicht nur über seine Ausbildung zum Koch und über die Arbeit in einer professionellen Küche, sondern zauberte auch noch ein mehrgängiges Menü mit den Kids auf den Tisch. Ein wunderbarer, lustiger, action- und lehrreicher Vormittag im Kochatelier! Danke vielmals an den Küchenchef!

